

# Soma ist bestens etabliert

**Jubiläum** | Mit einem „Fashion Afternoon“ feierte der Amstettner Soma-Markt sein fünfjähriges Bestehen. Er ist aus dem Sozialgefüge der Stadt nicht mehr wegzudenken.

AMSTETTEN | Seit fünf Jahren hat sich der Sozialmarkt etabliert. Er bietet Menschen mit geringem Einkommen günstig Waren des täglichen Gebrauchs. Das kleine Jubiläum war vergangenen Freitag Grund genug für eine Feierstunde mit Bürgermeisterin Ursula Puchebner, Nationalratsabgeordneter Ulrike Königsberger-Ludwig und Stadt- und Gemeinderäten. „Der Sozialmarkt ist ein wichtiger Teil im Sozialgefüge der Stadt und wird von ehrenamtlichen Mitarbeitern, der Gemeinde und vielen Firmen bestens unterstützt“, dankte Christine Krامل von der Geschäftsführung der Trägerorganisation SAM NÖ allen Helfern und Förderern.



Anneliese Dörr (Regionalmanagerin SAM NÖ), Irmgard Pöll-Wimmer (Geschäftsführung SAM NÖ), Inge Höblinger (Marktleiterin Soma Amstetten) und Christine Krامل (Geschäftsführung SAM NÖ, von links) freuen sich über die Erfolgsgeschichte des Amstettner Sozialmarktes. *Foto: Otmar Gartler*

**Noch heute einen Antrag stellen und Förderung 2014 beziehen!**

**Ölkesselsanierung:  
Effizienteste Sanierungsmaßnahme**

Die Anschaffungskosten einer modernen Öl-



Heizkesseltausch, der eine Energieeinspa-

**MODERNE  
ÖL-BRENNWERT-  
TECHNOLOGIE VER-**



Webster